

Nicoya, 25 de Julio del 2025

Sres.: Concejo Municipal
Municipalidad de Nicoya

Estimados Señores

Se les saluda y desea el éxito de sus funciones. La presente es para manifestar mi molestia y a la vez pena ajena, sobre la situación a acontecida en última conferencia de prensa, de la Administración del Dr. Rodrigo Chávez Robles y su Gabinete. En donde se le dejo sin sonido al Presidente de la Republica, al iniciar dicho acto protocolario de tal importancia y magnitud, en plena celebración del 201 aniversario de la Anexión del Partido de Nicoya. Exijo al Concejo Municipal de Nicoya , a su Alcalde, una explicación seria y creíble de lo acontecido en ese momento , como contribuyente solicito mayor seriedad y respeto por parte del Consejo Municipal de Nicoya en pleno, manchar esta fecha con tal acto de bajeza moral, nos deja a los nicoyanos mal representados desde el gobierno local, en nombre de la gran mayoría del pueblo Nicoyano, y sobre todo de Guanacaste , pido disculpas a Casa Presidencial por tal desaire por parte del pueblo de este hermoso cantón, los protagonismo políticos nunca deben sesgar nuestro sentido común. En su mayoría los nicoyanos, somos educados y de trato amable con quienes toman parte de su tiempo para visitarnos. En espera de una respuesta, según las leyes de la Republica de Costa Rica.

MSc. Angel Jonathan Torres Perez
Ex Profesor de Escuela Leonidas Briceño Baltodano
Ex Supervisor de Educación en DRE Peninsular